

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

in diesem Schuljahr begehen wir unser 50-jähriges Schuljubiläum und freuen uns, die 50 Jahre unseres Schulstandortes gemeinsam mit einem großen Schulfest zu feiern. Aus unseren 50 Aktivitäten im Jahr 2017 möchte ich Sie auf zwei hinweisen.

Erster Höhepunkt

Die Woche vom 11.-16.September ist unsere **Festwoche**. Am Dienstag starten wir mit den Sponsorenläufen. Unser Sport- und Spieletag findet am Mittwoch statt. Attraktive Workshops mit vielen externen Partnern ergänzen das ganztägige Programm. Zur Finanzierung der Workshops und der Versorgung der Schüler werden wir für diesen Tag einen kleinen Unkostenbeitrag von 3,00 € erheben, den wir zu Schuljahresbeginn einsammeln.

Am Donnerstag wandern wir und tanken Kraft. Den Freitag nutzen wir zur Vorbereitung auf unser **Schulfest** am Samstag. Zu diesem Fest laden wir Sie ganz herzlich ein. Freuen Sie sich auf eine tolle Eröffnungsfeier ab 10.00 Uhr und auf viele Highlights über den ganzen Samstag verteilt. Die Schulband, die Firedrums, das Nachwuchsorchester Ten2Teenies, Sport- und Gesangsdarbietungen sowie ein Tanzflashmob werden für ein abwechslungsreiches Programm sorgen. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Lassen Sie sich überraschen und genießen Sie den Tag.

Highlight No. 2

The Young Americans

Vom 23.-25. Oktober gastieren bei uns die Young Americans. Sie bieten unseren Schülern einen dreitägigen Workshop an. Am Mittwoch, dem 25.10.2017, steigt dann die große Show der teilnehmenden Schüler gemeinsam mit den Young Americans in der Werner-Seelenbinder-Sporthalle. Sie erhalten unseren Flyer mit den Teilnahmebedingungen und ausführlichen Informationen im 1.Elternabend.

Aktuelles:

In diesem Schuljahr lernen über 440 Schüler in 18 Klassen an unserer Schule. Im Englischbereich freuen wir uns über eine Neueinstellung. Herr Günther beginnt seine Tätigkeit am 1.August. Zudem werden drei Studenten im Praxissemester unser Team verstärken.

Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern ein erfolgreiches Schuljahr und unseren Absolventen einen bestmöglichen Schulabschluss.

Freundliche Grüße

K.-H. Maier /Regelschulrektor